



# 校報 むろねの子

発行 一関市立室根小学校

発行日 令和5年2月7日

第21号 文責 菊池 和恵

学校教育目標：豊かな心でやりぬく室根の子 ◎考える子 ◎明るい子 ◎強い子

## 楽しかった スケート教室

1月18日（水）、20日（金）、25日（水）の3日間、スケート教室を行いました。低学年、中学年、高学年と分かれて千厩アイスアリーナに行き、それぞれの力量に合わせて楽しんで滑ってきました。

低学年は、まだスケート経験が少ないため、最初は手すりに掴まって恐る恐る氷に上がっていましたが、講師の先生の指導の下、すぐに慣れ手を放して滑れるようになりました。何回も転んでいましたが、みるみる上達していきました。

一方、中学年や高学年は慣れたもので思い思いに楽しんで滑りました。冬にしかできないスポーツを思う存分楽しむことができ、良かったと思っています。

スケート教室に際して、ボランティアの方々、子ども達に靴を履かせたり、一緒に滑ったりするなど安全に活動できるように見守りをして下さいました。おかげ様でケガもなく安全で楽しいスケート教室になりましたことに心より感謝を申し上げます。来年も楽しみです。



【低学年 1/18】  
たった1時間で  
見違えるように上  
手になりました。汗  
びっしょりでした。



【中学年1/20】  
思い思いに滑  
りました。滑り  
方に余裕があり  
ます。



【高学年 1/25】  
さすが高学年です。友  
達と手をつないで滑る子  
もいました。6年生は、  
小学校生活最後のスケ  
ート教室となりました。

## 3年 豆腐作り

1月19日(木)に食生活改善推進協議会室根支部の皆さんを講師としてお招きし、3年生児童が豆腐作りを体験しました。3年生は、総合的な学習の時間に大豆について学習をしてきており、そのまとめとなりました。

豆腐になるまでの様々な活動を通し、大豆から豆腐になるまでの不思議を肌で体験することができました。班ごとに豆腐作りをしましたが、どの班も大成功でした。

最後にみんなので試食をして大満足の体験となりました。講師の皆さん、ありがとうございました。



## 6年 ダンス講習会

1月18日(水)に6年生対象のダンス教室がありました。講師は、日本ストリートダンススタジオ協会の鹿野仁先生でした。

初めての体験でしたが、子ども達はすぐに踊れるようになりました。この後体育の授業で創作ダンスにも取り組みました。中学校でもダンスは必修となりますので、それに生かせる子ども達にとっても貴重な体験となりました。講師の鹿野先生、ありがとうございました。



## 引継ぎの時期になりました



縦割り班長の引継ぎの様子

3学期は、次年度への引継ぎの時期です。様々な活動の引継ぎが行われています。1つ目は、縦割り班の班長です。1月30日(月)から5年生が縦割り班の班長として掃除の分担等を行っています。

2つ目は、室根っ子太鼓です。引継ぎ会に向けて練習が始まっています。

どちらも6年生が、4年生、5年生に教えています。引継ぎを通して6年生は、室根小学校の伝統を下級生に伝えようという意識が芽生え、同時に

4、5年生はそれを継承しようと頑張ると共に6年生がやってきたことの大変さを感じることができます。引継ぎを通して4年生以上が一回りも二回りも成長してほしいと願っています。



太鼓を4年生に教えている6年生

## 全国学校給食週間

1月下旬の1週間は、全国学校給食週間でした。今年度は、一関の食材を使ったメニューを考えて下さり、室根の食材もたくさん出ました。今年度5年生が学習した「矢越かぶ」も初めて採用されるなど室根の食材の豊かさに驚きました。「矢越かぶ」はポテトサラダに入っていました。子ども達は、矢越かぶを探しながら、彩りと食感を楽しんで食べました。丈夫な体を作るためにも食育はとても大切です。

ご家庭でも食について話題にしていきたいと思います。

【学校給食週間に使用された室根の食材を使ったメニュー】

- ・いちのせきハラミ焼
- ・矢越かぶのポテトサラダ
- ・いわい鶏のから揚げ



矢越かぶのポテトサラダ